



南小だより



柳井市立柳井南小学校

令和5年12月号

二学期 77日間 よくがんばりました！

今年もあと数日、長かった二学期も終わろうとしています。よく学び、よく運動し、たくさんの方とふれあって豊かな体験を重ねた77日間でした。

12月6日には、東京フィルハーモニー交響楽団約80名による学校巡回公演が行われました。間近での演奏は圧巻で、小田小学校・柳井南小学校両校の児童にとって、忘れられない公演となりました。目の前での演奏はもちろんのこと、シベリウスの交響詩「フィンランディア」にのせてふるさとや学校のよさを歌ったこと、交響曲第5番「運命」に合わせて



床に座り、体中で音の響きを体感する子どもたち

みんなと一緒にボディパーカッションを楽しんだこと、交響楽団の演奏で校歌を声高らかに歌ったことなど、素晴らしい体験の数々。がんばった二学期のご褒美をいただいた夢のような時間でした。

《地域連携コーナー》

5年生「門松づくり」に挑戦

今年も伊保庄餅つき唄保存会の皆さまにご支援いただき、5年生が門松づくりに取り組みました。当日は8名の方に指導していただきましたが、竹とりを始めとする材料のご準備には、たくさんの方にかかわっていただいたとお聞きしました。日本の伝統文化にふれ、貴重な体験をした子どもたち。ふるさとへの思いも一段と強くなったようです。ご支援、誠にありがとうございました。



高さ2mを超える立派な門松ができました

1年生「昔の遊び」に挑戦



12月14日、みなみっ子の会の皆さまにご支援いただき、1年生が昔の遊びを体験しました。あやとりや竹とんぼなど、やさしく教えていただいたおかげで、いろいろなことができるようになりました。楽しいひとときと竹とんぼのプレゼント、ありがとうございました。

赤い羽根共同募金

12月8日、社会福祉協議会の方に代表児童が募金を手渡しました。総額3,817円でした。ご協力、ありがとうございました。

学校閉庁日 12/27・28 緊急の連絡は学校教育課（22-2111）へお願いします。

皆さま どうぞ よいお年を お迎えください。